

BAB I PENDAHULUAN

I.1 Latar Belakang Kerja Praktik

Kerja praktik merupakan penerapan dari seluruh mata kuliah yang dipelajari dan didapat kemudian dipraktikkan sesuai dengan perusahaan yang dipilih oleh setiap mahasiswa. Selain untuk memenuhi syarat lulus perkuliahan dengan menempuh 3 sks, kerja praktik juga bisa menambah wawasan baru dan pengalaman di dunia kerja yang secara langsung berinteraksi dengan pihak perusahaan. Maka dari itu sebagai mahasiswa Universitas Komputer Indonesia yang mempunyai kewajiban untuk mengikuti mata kuliah wajib 3 sks ini, maka penulis harus menyelesaikan kerja praktik sebagai syarat lulus perkuliahan.

Melalui kerja praktik ini, mahasiswa diharapkan dapat menerapkan dari apa yang telah dipelajari pada perkuliahan dengan terlibat langsung dilapangan sesuai bidangnya. Dalam rentan waktu 2 bulan, penulis telah melaksanakan kerja praktik di **CV. Maestro Bisa** khususnya di bidang desain. Selama kelangsungan kerja praktik, penulis mendapatkan banyak pengetahuan baru dan pengalaman kerja yang sangat berharga khususnya bagi penulis sendiri. Penulis akhirnya dapat bergabung dalam perusahaan ini untuk menjalankan kerja praktik dengan Maestro Swim dan Maestro Kitchen yang merupakan anak perusahaan dari **CV. Maestro Bisa**. Untuk pembagian tugas, pembimbing dari perusahaan memberikan beberapa instruksi kepada penulis tentang pekerjaan apa yang akan ditangani oleh penulis selama masa kerja praktik berlangsung.

Setelah melewati beberapa pertimbangan, akhirnya pembimbing kerja praktek dari perusahaan memberikan tugas yaitu promosi melalui media sosial Instagram tentang apa yang harus *diposting* setiap hari pada sosial media Instagram Maestro Kitchen dan Maestro Swim termasuk promosi. Promosi merupakan segala macam bentuk komunikasi yang bersifat persuasi yakni ajakan atau bujukan kepada target audiens terhadap produk yang ditawarkan dengan harapan ada tindakan/aksi yang diperlihatkan oleh target audiens itu sendiri. Hasil desain promosi yang dikerjakan oleh penulis untuk Maestro Kitchen merupakan informasi produk, harga, beberapa diskon dan bentuk visual dari produk yang dijual oleh perusahaan. Sedangkan hasil desain untuk Maestro Swim merupakan desain *banner* Instagram yang berisi artikel berupa *tips and trick*, kata motivasi dan lain-lain.

I.2 Tujuan Kerja Praktik

Dalam kerja praktik yang memiliki tujuan dan manfaat, mahasiswa diharapkan dapat :

- Mengaplikasikan pengetahuan yang selama ini di pelajari di bangku perkuliahan untuk dapat diterapkan langsung di lapangan.
- Memperoleh pengalaman kerja sehingga bisa mempersiapkan diri untuk masuk ke dunia kerja yang sesungguhnya.
- Menambah pengalaman dan wawasan baru dalam dunia kerja khususnya dalam bidang desain.
- Mengetahui hal teknis di lapangan khususnya dalam bidang desain.
- Mengetahui dan memahami keinginan yang dibutuhkan oleh perusahaan khususnya untuk promosi dan iklan.
- Mengetahui tentang sistem kerja di perusahaan.

I.3 Waktu dan Tempat Pelaksanaan Kerja Praktik

Waktu pelaksanaan kerja praktik dilaksanakan sesuai dengan kebijakan Universitas Komputer Indonesia yakni selama 2 bulan pada semester 6. Sedangkan, tempat kerja praktik oleh kampus diberikan kebebasan kepada tiap mahasiswa dengan ketentuan untuk satu perusahaan hanya bisa diisi oleh 3 orang mahasiswa. Berikut rincian waktu dan pelaksanaan kerja praktek:

Tabel I.1 Jadwal Kerja Praktek

Sumber: Data Pribadi

Waktu pelaksanaan kerja praktek	7 Mei 2020 – 1 Juli 2020
Tempat pelaksanaan kerja praktek	CV. Maestro Bisa
Alamat	Jl. Subang Raya No.34, Kota Bandung

Untuk jadwal kerja yang disepakati adalah fleksibel karena mengingat kerja praktik dilaksanakan pada masa wabah Covid-19 maka pekerjaan dan absen dilaksanakan dengan system online/daring. Waktu yang fleksibel ini sangat tidak mengganggu kuliah wajib lainnya, penulis pun tidak kesusahan membagi waktu antara kerja praktik dan kuliah lainnya. Karena penulis mendapat tugas untuk mengisi konten social media Instagram dari perusahaan, maka penulis lebih mudah untuk mengatur waktu antara kewajiban kerja praktik dengan kewajiban tugas kampus lainnya.